

François Gonin

Professeur en management des ressources humaines à la Haute Ecole d'Ingénierie et de Gestion du Canton de Vaud (HEIG-VD). Après avoir introduit, dans son précédent poste, les entretiens de collaboration pour le personnel de la Ville de Lausanne, François Gonin s'est interrogé sur le sens de cette pratique pour le travail d'équipe. C'est ainsi qu'il a lancé il y a 6 ans une recherche sur les conditions de réussite d'une évaluation de la performance collective, recherche qui a été suivie, depuis 3 ans, d'un mandat de développement de cette méthode dans une organisation. Il se réjouit de partager, à travers ce lunch, ces différentes expériences.